



SEGUIRÁ EL BLOQUEO, ADVIERTEN

Respetarán protesta afuera de San Lázaro

La vocera de los manifestantes confía en que los legisladores de oposición frenen la reforma

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@glmm.com.mx

En el cuarto día de bloqueo a los accesos de la Cámara de Diputados, la presidencia de la Mesa Directiva difundió un comunicado en el que manifiesta su "compromiso con la promoción, respeto, protección y garantía de los derechos humanos en México".

A las afueras de la entrada principal del Palacio Legislativo de San Lázaro, Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) instalados en los nueve puntos de entrada, confió en que la próxima semana será cancelada por los senadores de oposición la reforma que desató su protesta.

La representante de los paristas se negó a comentar cuándo podrían dejar libres los accesos del recinto legislativo, argumentando que irán definiendo los pasos a seguir cada día, hasta conseguir que se deseché el dictamen aprobado por los diputados.

Patricia Aguayo dijo que aun cuando saben que la Cámara baja gestiona la devolución de los accesos, esto no sucederá en tanto continúe en curso el proceso parlamentario.

SAN LÁZARO SEGUIRÁ BLOQUEADO

"Sabemos de la importancia que representa este inmueble y así como ellos quieren secuestrar al país y usarlo para sus intereses, sabemos que



Ellos (Morena) quieren secuestrar al país y usarlo para sus intereses. Quieren destruir a México. Y secuestrar a todas nuestras instituciones."

PATRICIA AGUAYO

VOCERA DE LOS TRABAJADORES

EL DATO

Comisiones

Las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos del Senado discutirán la reforma mañana 8 de septiembre a las 13:00 horas.

en este momento ellos están sintiendo lo que nosotros estamos sintiendo con esta reforma que quiere destruir a México. Y secuestrar a todas nuestras instituciones", comentó la representante de los empleados del PJF.

Por su parte, la Mesa Directiva que encabeza la diputada Ifigenia Martínez difundió un pronunciamiento institucional en el que se indica que el derecho a la manifestación y a la libre expresión de las ideas son baluartes que rigen la convivencia pacífica y democrática en todo el mundo.

"Hacemos votos para que los diferentes posicionamientos, propios de toda democracia, sean canalizados de forma que permitan el cumplimiento del mandato popular depositado en todas y todos nosotros", se concluye en el comunicado.

Posterior a la difusión de ese texto, Patricia Aguayo

conversó con representantes de los medios, rodeada de quienes se encuentran en las tiendas de campaña instaladas en los alrededores de San Lázaro.

"¡NO VA A CAER!"

"¡El poder judicial no va a caer!", coreaban trabajadores del PJF al tiempo que se le preguntaba a la vocera si tenían previsto impedir con este bloqueo la toma de protesta de la Presidenta electa.

"En este momento lo que debemos estar valorando es lo que sucede día a día. Lo que vaya a pasar mañana lo veremos mañana", respondió reiteradamente.

Cuestionada sobre las expectativas de los trabajadores en torno a la discusión del dictamen el próximo miércoles en el pleno del Senado, Patricia Aguayo se refirió al compromiso de los 43 legisladores de oposición que han ofrecido votarlo en contra. "Estamos seguros de que ellos van a cumplir su palabra", expresó.

DICTAMEN PELIGROSO Y SIN PUBLICAR

Las bancadas de Morena, PT y PVEM no hicieron ningún pronunciamiento ayer.

La diputación del PRI difundió en su cuenta de X un comentario en el que hizo notar la extrañeza de que hasta ese momento no se había registrado en la plataforma de la Cámara de Diputados la votación en lo general y en lo particular que el proyecto de decreto de la reforma judicial tuvo el miércoles.

Los datos sobre cómo votaron los legisladores se difunde oficialmente una hora después de la sesión, hecho que hasta ahora no sucedió.

La bancada del PAN difundió los resultados de un estudio interno, indicó la coordinadora Noemí Luna, que alerta de una eventual manipulación por parte del gobierno y de Morena de la elección en las urnas de ministros, jueces y magistrados.



Foto: Alejandro Aguilar

Los accesos a la Cámara de Diputados se encuentran bloqueados por trabajadores del Poder Judicial de la Federación que exigen se frene la reforma propuesta por el Ejecutivo.